

schluss von Brüssel zusammengefasst ist mit seinen beiden Elementen, das, was man Nachrüstern nennt, aber auch das, was man Verhandeln darüber nennt, ob Nachrüstern , so, soviel, zu den vorgesehenen Zeitpunkten . Das muss man mal sehen, wie das jetzt aussieht. Vom Einzelvertrag SALT abgesehen ist das die grosse Frage: Wann, wie, auf welche Weise werden die Führungen der beiden nuklearen Weltmächte miteinander so ins Gespräch kommen, dass sie wissen, wo sie den jeweils anderen Partner haben und herausfinden können, ob sie sich verständigen können über realistische Schritte auf dem Wege der Rüstungsbegrenzung. Davon hängt ja unendlich viel ab, wie ich meine, sogar für das Bestehen der Menschheit.

Frage: Herr Brandt, ist Ihre Partei, die SPD, und ist unsere Bundesregierung, in der die SPD ja den stärksten Partner stellt, eigentlich auf den Wechsel vorbereitet gewesen, hat sie Drähte, hat sie Kanäle zu dem Mann Reagan, zu den Leuten um Reagan herum?

Antwort: Ja.

-.-.-.-.-